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Ao quinto dia do mês de janeiro do ano de dois mil e doze, às dez horas, para tratar sobre a formação 1 

de um Fórum de Diretores dos Campi da UFRJ, realizou-se uma Reunião, na sala da Superintendência 2 
Geral de Atividades Fora da Sede, no Gabinete do Reitor, no segundo andar do Prédio da Reitoria, na 3 
Cidade Universitária, na Ilha do Fundão, Rio de Janeiro. Compareceram à Reunião: Profª. Maria 4 

Antonieta Rubio Tyrrell, Superintendente Geral de Atividades Fora da Sede, que presidiu a reunião; 5 
Prof. Geraldo Cidade, Diretor do Polo UFRJ-Xerém; Prof. Francisco Esteves, Diretor do Núcleo em 6 
Ecologia e Desenvolvimento Sócio-Ambiental de Macaé da UFRJ (NUPEM); Prof. Kildare Rocha de 7 
Miranda, Vice-Diretor do Polo UFRJ-Xerém; Carmen Odete Antinarelli, Coordenadora de Operações 8 

Urbanas e do Ambiente, da Prefeitura da UFRJ; e Edson Juvêncio, da Coordenação de Operações 9 
Urbanas e do Ambiente. Justificaram a ausência: Profª. Elizabeth Accioly, Substituta Eventual da 10 

Superintendente Geral de Atividades Fora da Sede; Prof. Gilberto Dolejal Zanetti, Diretor Geral do 11 
Campus UFRJ-Macaé; e Prof. Paulo Eduardo Xavier de Mendonça, Coordenador do Curso de 12 
Medicina do Campus UFRJ-Macaé. Todos os presentes reconheceram ser esta iniciativa, fundamental 13 

para a SuperAFSede. Foi comunicado pela Profª. Tyrrell a todos os presentes, que nesta Reunião, se 14 
definiria o cronograma de reuniões do Fórum de Diretores dos Campi da UFRJ, tendo sido marcada a 15 

primeira ao vigésimo sexto dia do mês de janeiro do ano de dois mil e doze, quinta-feira, às dez horas, 16 
na sala da SuperAFSede. Nesta data, o Fórum de Diretores contará com a presença do Reitor em 17 
exercício, Prof. Antonio Ledo. A partir do trigésimo dia do mês de março do ano de dois mil e doze, 18 

essas reuniões serão realizadas, mensalmente, às últimas sextas-feiras, no mesmo horário e local em 19 

que ocorrera o primeiro encontro. Dentre os assuntos gerais registrou-se que os Diretores não estão 20 
sendo convidados para o Fórum de Decanos e Diretores da UFRJ. A Profª. Tyrrell informou que os 21 

nomes dos Diretores dos Campi serão encaminhados à senhora Raquel Belmira, secretária do 22 
Magnífico Reitor, Prof. Carlos Levi, para que sejam incluídos na convocatória do Fórum de Decanos e 23 
Diretores da UFRJ. O Prof. Francisco Esteves ressaltou que já recebe, regularmente, tal convocação. A 24 

Superintendente reforçou o registro do Prof. Esteves de que há necessidade de a SuperAFSede ser 25 
representada, com voz, no CONSUNI. Na Reunião foram tratados, também, os seguintes assuntos: 26 

foram disponibilizados aos Diretores dos Campi e entregues aos mesmos, como orientação para 27 
ciência e acompanhamento, fotocópias do Estatuto da UFRJ, do Regimento Interno do CONSUNI, 28 
ambos atualizados, e do documento intitulado “Reunião de Equipe dez./ 2011: Realizações e 29 
Desafios”, encaminhado a esta Superintendência, pelo Reitor, Prof. Levi; a Profª. Tyrrell informou que 30 
a constituição do Fórum de Diretores dos Campi da UFRJ foi comunicada durante a Reunião de 31 

Equipe da Gestão, ao Reitor, ao vigésimo primeiro dia do mês de dezembro do ano de dois mil e doze, 32 
e reiterada ao mesmo, na Reunião de Diretores Pioneiros da Criação do Projeto de Macaé, convocada 33 

pelo próprio Reitor, na data subsequente; a implantação do referido Fórum, que será promovida em sua 34 
I Reunião, a ser realizada ao vigésimo sexto dia do mês de janeiro do ano de dois mil e doze, às dez 35 
horas, na sala da SuperAFSede, foi participada também ao Reitor em exercício, Prof. Antonio Ledo; a 36 
Profª. Elizabeth Accioly encaminhou à Superintendência a Ata da Reunião promovida pela PR-1 (Pró-37 
Reitoria de Graduação) e pela SuperAFSede, junto ao Instituto de Química e ao Polo UFRJ-Xerém, 38 
para ciência e apreciação da Profª. Tyrrell, que, por conseguinte, registrou comentários, a fim de 39 
aperfeiçoar o texto da referida Ata, e posteriormente, os encaminhou à Profª. Elizabeth e à Pró-Reitora 40 
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de Graduação, Profª. Ângela Rocha, para que, depois de inseridas as alterações, orientadas pela própria 41 

Superintendente, a versão final possa ser enviada, por mensagem eletrônica (e-mail), a todos os 42 
participantes desta Reunião; a Profª. Tyrrell recomendou aos Diretores presentes o acompanhamento 43 
dos Editais, no ano de dois mil e doze, das Agências de Fomento à Pesquisa, para possibilitar a 44 

aprovação de projetos acadêmicos, e solicitou o encaminhamento de Relatórios resumidos, 45 
correspondentes ao segundo semestre do ano de dois mil e onze, para acompanhamento, por parte da 46 
SuperAFSede, das atividades desenvolvidas pelos Campi da UFRJ; foi requisitada, também, a 47 
apresentação de um informe sobre o atual andamento dos aspectos pedagógicos dos Campi, indicando 48 

os programas de Graduação e Pós-graduação, em desenvolvimento, relacionados ao primeiro semestre 49 
do ano de dois mil e doze, especificando número de docentes, técnicos administrativos e discentes, 50 

sendo isto, urgente. Como registros da Secretaria Geral da SuperAFSede, assinalo que, de ordem da 51 
Superintendente, encaminhei aos referidos Diretores, através do correio eletrônico, para ciência e 52 
acompanhamento, os documentos a seguir: o Estatuto da UFRJ e o Regimento Interno do CONSUNI 53 

(Resolução n° 15/2011), atualizados; o modelo para elaboração de “carta de dispensa de cargo a 54 
pedido”; os Formulários da Pró-Reitoria de Pessoal (PR-4), extraídos de sua página eletrônica 55 

(http://www.pr4.ufrj.br/principal.htm), referentes à Dispensa/ Nomeação de Titular de FG/CD e à 56 
Dispensa/ Nomeação de Substituto(a) Eventual de FG/CD; e o documento sob o título “Reunião de 57 
Equipe dez./ 2011: Realizações e Desafios”, encaminhado a esta Superintendência, pelo Magnífico 58 

Reitor, Prof. Levi, conforme já mencionado, no presente Relatório. A Sra. Carmen Odete Antinarelli 59 

(cel: 7757-2269; e-mails: carmenodete@pu.ufrj.br, solicitacaodetransporte@pu.ufrj.br e 60 
coord.operacoes.pu.ufrj@gmail.com) e o Sr. Edson Juvêncio (cel: 7757-0345) concederam um espaço 61 

para que os Diretores expusessem suas demandas. Afirmaram que no exercício deste ano está havendo 62 
um planejamento da utilização e distribuição das viaturas oficiais da UFRJ e dos motoristas, de acordo 63 
com as necessidades dos setores e das unidades. A Sra. Carmen informou que na segunda-feira 64 

próxima, Macaé já contará com uma van e uma Fiat, sob responsabilidade do Prof. Gilberto Zanetti. A 65 
Profª. Tyrrell orientou os Professores sobre o encaminhamento formal das solicitações de transporte, 66 

especialmente, o Diretor do Polo de Xerém, Prof. Geraldo Cidade, para que este encaminhe à Pró-67 
Reitoria de Pessoal o pedido de substituição de férias do motorista lotado em Xerém, conforme 68 
orientação da Sra. Carmen, pois não é a Prefeitura Universitária que soluciona este problema. Solicitou 69 
também o encaminhamento da previsão de necessidade de transporte, na qual deverão constar as 70 
seguintes informações: número de pessoas usuárias, locais de partida e de destino, do veículo, horários 71 

e datas dos eventos. O Prof. Geraldo Cidade solicitou à SuperAFSede uma averiguação, junto à PR-1, 72 
sobre a possibilidade de vagas do REUNI para a criação do Curso de Medicina Veterinária, no Polo de 73 

Xerém. A respeito desse assunto, ficou acordado que o Diretor deste constituirá, formalmente, o Grupo 74 
de Trabalho (GT) para a proposta pedagógica do referido curso, por meio da elaboração de uma 75 
Portaria interna, em que será determinado o prazo de sessenta dias para a conclusão dos trabalhos, com 76 
a possibilidade de uma única prorrogação de igual período e, desta forma, encaminhar o projeto à PR-77 
1, para que esta possa prover o número de vagas REUNI a docentes. Nesta reunião, discutiu-se 78 
também sobre a importância de se oficializar, no Polo de Xerém, o remanejamento de Função 79 
Gratificada (FG1) correspondente à Coordenação do Curso de Graduação de Biofísica, do Prof. 80 

http://www.pr4.ufrj.br/principal.htm
mailto:carmenodete@pu.ufrj.br
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Kildare Rocha de Miranda (SIAPE: 1554261), para a Profª. Raquel Moraes Soares (SIAPE: 1509161), 81 

e, após esse processo, providenciar, através de uma Portaria emitida pelo Diretor do Polo de Xerém, a 82 
indicação do Prof. Kildare, como o seu respectivo Substituto Eventual. Diante disso, o Prof. Geraldo 83 
Cidade acrescentou que a Reunião do Fórum de Diretores dos Campi também terá como pauta a 84 

alocação das Funções Gratificadas para técnicos administrativos e Coordenadores de Curso, com a 85 
presença do Pró-Reitor de Pessoal, Sr. Roberto Gambine, e do Superintendente de Pessoal, Sr. 86 
Agnaldo Fernandes. O Prof. Francisco Esteves relatou que o Sr. Rafael Nocito, Diretor de Telefonia da 87 
Superintendência de Tecnologia da Informação e Comunicação (SuperTIC), solicitou permissão à 88 

Prefeitura de Macaé para instalar uma antena no Morro Santa Mônica. O Prof. também informou que, 89 
ao entrar em contato com o Subsecretário de Ciência e Tecnologia da Prefeitura de Macaé, este se 90 

encontra aguardando a visita do Sr. Rafael Nocito, para, enfim, providenciar a instalação da antena. A 91 
Profª. Tyrrell salientou que a SuperAFSede se coloca à disposição, a fim de tomar as devidas 92 
providências quanto ao transporte oficial, que o conduzirá a Macaé, para que possa se apresentar ao 93 

referido Subsecretário. No entanto, caso o Sr. Rafael esteja em férias, um substituto deverá ser 94 
indicado. Ao final da Reunião, todos registraram o esforço e o empenho com que a Divisão de Frota 95 

Oficial da UFRJ tenta solucionar os problemas de transporte entre os Campi. Os assuntos relativos às 96 
demandas de transporte do Campus UFRJ-Macaé não foram tratados nesta Reunião, tendo em vista a 97 
ausência justificada do seu respectivo Diretor, Prof. Gilberto Zanetti. Nada mais havendo a tratar, a 98 

Reunião foi encerrada às treze horas, e eu, Marcela Portal, Secretária Geral da SuperAFSede, para 99 

constar, lavrei o presente relatório que segue assinado por mim e pela Superintendente Geral de 100 
Atividades Fora da Sede, Profª. Maria Antonieta Rubio Tyrrell. 101 


